

# 建設 TOPICS

## 国交省との意見交換会を行いました

## 中国ブロック協議会意見交換会を開催しました

## 知事及び県議会議長に対して要望書を提出しました

## 令和2年度国土交通大臣表彰（建設事業関係功労）

本協会では、国事業における諸課題について意見交換を行い、地域の建設業の発展を目的として、8月19日に中国地方整備局と意見交換会を開催しました。

新型コロナウイルスの感染予防・拡大防止の観点から、本年度の会議は、時間を短縮とともに、出席者を限定し、本協会からは井森会長及び副会長のみが出席しました。

また、中国地方整備局からは企画部長をはじめ、技術調整管理官等が出席しました。

会議では、本協会が提出した議題を中心とした意見交換会となりました。また、中国地方整備局からは企画部長をはじめ、技術調整管理官等が出席しました。

会議では、本協会が提出した議題を中心とした意見交換会となりました。また、中国地方整備局からは企画部長をはじめ、技術調整管理官等が出席しました。



村岡嗣政知事



柳居俊学議長

建設業協会中国ブロック協議会（会長・荒木雷太（一社）岡山県建設業協会会長、中国5県協会で構成）は、10月20日に山口市のホテルニュータナカで中国ブロック協議会意見交換会を開催しました。

最初に、知事室において、井森会長が知事に直接要望書を手交し、「公共事業予算の安定的な確保」や「地元企業への優先発注」のほか、新規に「工事成績評定の見直し」などについて要望を行いました。

意見交換会には、中国各県建設業協会の会長をはじめ役員、国土交通省本省、中国地方整備局、中国各县及び広島市・岡山市の行政担当職員、（一社）全国建設業協会の役職員約50人が集まり、建設業界が抱える様々な課題について意見交換を行い、今後の建設業の発展につなげていくこととしました。

この意見交換会では、公共事業予算の安定的・持続的確保、技術者の待遇の改善、社会的地位の向上、担い手確保と働き方改革、適正な利潤の確保、週休2日制推進のための必要経費の計上の5項目について議論を行いました。

会談では、和やかな雰囲気の中、山陰自動車道の早期整備や地元業者への優先発注のほか、損傷のため通行が規制された上関大橋についても話題となりました。統いて、柳居議長との会談では、議長応接室で、藤生副議長の同席の下、同様に要望が行われました。

令和2年12月11日、国土交通大臣表彰（建設事業関係功労）の伝達式が山口県で行われ、本協会の井森浩視会長が受賞しました。



阿部雅昭部長